

Protokoll der Fachschaftssitzung

Fachschaft Mathematik der TU Darmstadt

11. November 2025

Beginn	17:15
Ende	18:55
Anwesende	Justus, Milo, Magnus, Johannes J., Nils, Camilla
Redeleitung	Justus
Protokoll	Johannes J.
FSR	<i>Anwesend:</i> Johannes J., Magnus, Camilla <i>Abwesend:</i> Kate, Tom

Termine

November	14. – 16.		FreWe
	19.		Tag der Lehre
	30.	16:00	Skatturnier
Dezember	4.	17:00	Nikolausfeier Informatik
	5.	9:50	FBR
	12.		unsere Weihnachtsfeier
Februar	6.		LaMa

Schriftliche Kunde

- Ⓐ Ein Leistungskurs kommt unseren Fachbereich besuchen und Cornelia sucht eine weitere Person, um am 20. November um 12:30 Uhr den Schüler*innen vom Mathestudium zu erzählen. Milo hat Lust. Danke!

- ⓐ Der AStA bittet alle Fachschaften, die noch dieses Jahr einen Finanzantrag einreichen wollen, ihn in der kommenden FSK am 20.11. einzubringen, damit der Rest des Jahresbudgets verplant werden kann. Für uns betrifft das nur die Chorfahrt, die Chorfahrtorga haben wir informiert. Unser FaSer sollte in den Topf für 2026 zählen, wir werden es aber voraussichtlich in der Dezember-FSK beantragen.

Arbeitsaufträge

Fachschaftssticker (Kate; vor der Winterpause)

Sprechsturentool drucken (Lara T.; nächste Woche)

Prof-Info (Nika, Daniel; bald)

Schaukasten (Nika, Kate; nächste Woche)

Profs Rätsel ausdenken lassen (Nika, Kate; nächste Woche)

AG-Sprecher*innenliste ins Wiki (Johannes J.; erledigt!)

TOP 1: DMV-Umbenennung

Teile der Deutschen Mathematiker-Vereinigung möchten ihr einen genderneutralen Namen geben.

Es stehen drei neue Namen im Raum

- Deutsche Mathematische Vereinigung
- Deutsche Mathematiker:innen-Vereinigung
- Vereinigung für Mathematik

Die DMV bittet für ihre Mitgliederzeitschrift um Stellungnahmen. Die können von Studierenden oder auch Fachschaften kommen. Auf der KoMa wurde noch einmal darauf hingewiesen.

Die Sitzung unterstützt die Umbenennung und Milo wird eine Mail verfassen und schicken. Wenn wir die drei Vorschläge bewerten sollen, ranken wir sie in der o.g. Reihenfolge von leicht besser nach leicht schlechter.

TOP 2: Vertraulicher B-TOP

Weitere Informationen zu diesem Thema stehen im B-Teil.

TOP 3: Workshopangebot Zeitmanagement

Die HDA (hochschuldidaktische Arbeitsstelle) hat sich auf der FSK vorgestellt und bietet Workshops, unter anderem zu Zeitmanagement, an. Die Inhalte und Termine können sich individuell gewünscht werden. Wir finden das Angebot prinzipiell gut und Johannes erstellt eine Interessensumfrage und schickt sie über [FS]. Wenn viele von uns Interesse haben, organisieren wir was.

TOP 4: Finanzsituation am Fachbereich

Die ist kacke, so wie an der ganzen Uni, denn das Land gibt uns weniger Geld. Deswegen besetzt unser Fachbereich auslaufende Prof-Stellen erstmal nicht, stellt weniger WiMis ein und kürzt auch die SHK-Stellen. Es werden in Zukunft ca. 10% weniger Übungsleiter*innen-Stellen besetzt werden.

TOP 5: Kontaktperson Ball

Helena aus der Matheballorga hat nach einer Kontaktperson gefragt, da in der Ballorga aktuell niemand aus der aktiven Fachschaft ist. Wir antworten ihr, dass sie für kleine Fragen gerne im Mathechor solche Menschen einfach ansprechen kann und für größere Anliegen auf der FS-Sitzung vorbei kommen kann. In den Protokollen kann man sehen, welche Menschen (oft) auf Sitzungen sind.

TOP 6: [fs-vertraulich] aufräumen

Johannes ist – vom ewigen Kalender erinnert – den Verteiler [fs-vertraulich] durchgegangen und hat geschaut, wer davon nicht mehr aktiv am Fachschaftsleben teilnimmt. Wir sind die Liste der fraglichen Personen auf der Sitzung durchgegangen und schreiben vier Menschen an, dass wir sie in einer Woche vom [fs-vertraulich]-Verteiler entfernen werden, falls sie sich nicht beschweren.